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敬啟者: 

電力對現代的市民來說，無疑是一種必需品。電力供應已經成為香港市民生活不可或

缺的部份。本人從事教育界，於 1984-2009 年間先後任東華三院呂馮鳳紀念幼稚園、

力勤幼稚園及華都獅子會幼稚園創校校長，現任比諾創意幼稚園暨幼兒園校董兼課程

顧問。對於香港電力市場的發展，我認為中電需要承擔供電穩定的社會責任，並且在

環保上不遺餘力，做到最好。 

我們希望透過政府的規管制度，得到價廉物美的電力供應。即價格要低、安全指數要

高，同時要有利香港長遠發展、且能兼顧能源效益、公民教育和關顧社群等社會企業

責任。 

本人認為，政府在推動社會各界關注環保及減低排放問題上有盡一定職責。電價以目

前計，亦尚且合理，但使用更潔淨或可再生能源都會令發電成本上升，對電價造成壓

力。不過本人仍希望政府能投放資源，協助電力公司採用更潔淨能源。 

本人同時期望，政府能與電力公司合作，以使電力公司及政府自身，都能花更多資源，

到幼稚園、小學等學校，以生動有趣的模式，向學生推廣環保資訊，特別是再生能源

在香港的應用及日常節能貼士等。 

個人認為香港電力市場的未來發展，可以繼續現時的運作模式，然而在「規管制度」

上則需要與時並進的不斷優化，加入更多公眾教育、環保推廣的條款，使能讓東方之

珠持續發光發熱！ 

 

      梁小玲 

[2015 年 5 月 21 日]  

抄送：環境局局長黃錦星先生 

就香港電力市場的未來發展公眾諮詢的回應 
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